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　生徒会副議長

小林 由
ゆ な

奈さん
（家政科学科2年：西根中出身）

自己ベスト更新に向け
練習に励む小林さん
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◆それぞれが決意を胸に入学式に臨む
　本年度の平舘高等学校入学式は４月7日、本校体
育館で行われました。真新しい制服に身を包んだ新
入生37人は、担任の呼名に元気に返事をし、千葉賢

けん

校長から入学許可を受けました。
　千葉校長は「希望に溢れ、夢を育み、健やかに成長
すること、強い意思と優しい心を持って充実した高

校生活を送ることを心
から期待します」と式辞
を述べると、来賓の佐々
木孝弘市長は「社会に広
く目を向けながら、多く
の仲間と友情を育む中
で実り多い高校生活を

送ってください」と生徒たちを励ましました。
　新入生代表の田代のどかさん（松尾中出身）は「悩
むこと、迷うこともあるかもしれない、今ここにい
る仲間と支え合って乗り越えたい。将来の夢を達成
するために精一杯努力する」と宣誓。目標を持って本
校の門をくぐった新入生の今後の活躍が楽しみです。
◆千葉校長が着任

高校生活がスタート

　校長の千葉賢と申します。
地域の熱い支援を受けなが
ら、学びに励む本校生徒はと
ても恵まれています。入学式
での新入生の態度は大変立
派なものでした。皆様の支え
をいただきながら教育活動
を進めて参ります。どうぞよ
ろしくお願いいたします。新入生を代表し宣誓する田代さん 出身は一関市大東町です
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